

修明校たより

第8号
令和7年 11月25日
日田市大明小中学校・校長室

“ふるさとに誇りをもち、人間性豊かに たくましく生き抜く児童生徒の育成” 「向学・研鑽・誠実」

第47回 大明祭

「三現色」。今年度のテーマのもと、第47回大明祭が11月1日(土)に開催されました。ひとりひとりが自分の輝く個性を色濃く発揮し、自己表現を通して自分の今と未来を切り拓いていこうと、中学部生徒41名全員で創り上げた大明祭。分団ダンス、学年劇、全員合唱・展示に、ひとりひとりが主役となって表現しました。当日は、ご来賓の皆様、保護者・ご家族、地域の皆様多数の方々がご観覧ください、生徒たちの発表に大きな拍手をいただきました。皆様のおかげで、およそ1か月の取り組みの成果が生徒に実感できるすばらしい時間となりました。これからも大明中学校生徒への変わらぬご支援をお願いいたします。



小学部 6 年生 修学旅行

11月7日(金)～9日(土)、1泊2日の修学旅行に行ってきました。「真剣に学習しよう」「集団行動をしよう」「仲間づくりをしよう」の3つのめあてを持って、長崎県長崎市・雲仙市、熊本県を巡りました。初日の長崎市の原爆資料館・平和公園訪問時には、「平和を願う集い」の中で、平和への誓い・黙とう・千羽鶴奉納を行いました。また、2日目は雲仙市の「旧大野木場小学校跡」「土石流被災家屋保存公園」を訪問しました。平成2年11月、雲仙普賢岳の198年ぶりの噴火活動から4年半に渡り火碎流・土石流が続いた火山災害は想像を絶する甚大なものでした。30余年の歳月を経て、今もここに暮らす人たちの復興に向けた営みも強く感じることができました。学ぶことの多い修学旅行となりました。



小学部5年生社会見学

10月28日(火)中津市のダイハツ九州中津工場、サンエイデンタルに見学に行ってきました。製造工程を見学することができ、工場で工夫して製品を作っていることや、安全・環境への配慮などの取り組みを行っていることがわかりました。また、サンエイデンタルでは、歯科技工士の仕事を見学しました。教科書をもとに教室で勉強したことを、実際に自分の目で見ることで、学習を深めることができました。

あいさつ+1運動

11月10日(月)登校時に「あいさつ+1運動」を行いました。児童生徒だけでなく、保護者の皆様や地域の方々にも参加していただき、あいさつ運動を推進しました。「朝「おはようございます」と掛け声を聴くだけでも元気が出ます」と地域の方も言ってくださっています。大明小中学校はあいさつ自慢の学校です。これからも、いろいろな人にあいさつをし、元気を届けていきたいと思います。



大鶴・夜明けのふるさと祭りに参加しました

11月2日(日)と16日(日)にふるさと祭に参加しました。目的は、いつもお世話になっている地域の方々に感謝の気持ちと元気を届けることと、学校の課題でもある「伝える力」を身につけるためです。初めての場所で、今まで出会ったことのない地域の方々の前で、子どもたちは堂々と練習以上に大きな声で発表することができました。この活動を通して、地域の方々に元気がいっぱい届いていればと思っています。



清溪文庫に見学に行ってきました



11月13日(木)に5年生がふるさと学習で「清溪文庫」に学習に行きました。清溪文庫とは、元大蔵大臣”井上準之助”の生家を記念館にしたもので、館内には直筆の書簡や肉声のテープなどが展示されています。郷土の偉人の業績に触れたり、学習したりすることで、子どもたちは改めて郷土を見つめ直す機会を得ました。

月別行事予定

日曜	12月行事
1月	3年生社会科見学 「表現力・コミュニケーション力の育成」講座 中学部
2火	
3水	2年生生活科体験学習 水曜塾
4木	(お米作り)感謝の会(4~6年生)
5金	SC来校
6土	数学検定(中学部希望者受検)
7日	8年修学旅行
8月	8年修学旅行 9年第三者面談
9火	8年修学旅行 9年第三者面談 7年グランドゴルフ
10水	8年振替休業日 期末整理期間
11木	鼓笛オーディション
12金	SC来校
13土	オープンスクール 人権講演会 読み聞かせ 2学期末懇談会
14日	
15月	期末整理期間
16火	
17水	学校運営協議会 14:20下校
18木	日田市学力調査
19金	県知事学校訪問 ワックスがけ SC来校 生徒総会(3・4校時)
20土	
21日	
22月	
23火	2学期終業式 小学部・中学部 11:50下校
24水	振替休業日(13日オープンスクール)
25木	冬季休業(～1月7日)
26金	
27土	
28日	
29月	年末休業
30火	
31水	大晦日

令和8年1月当初行事予定

1月 8日(木) 3学期始業式 あいさつ運動